

Dossenheim

## Ab 2012 mit FINANZ+

**[05.07.2011] Die Gemeinde Dossenheim hat sich als 100. Verwaltung in Baden-Württemberg für den Einsatz der Software-Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan entschieden.**

Im Bereich Finanzwesen setzt die Gemeinde Dossenheim künftig auf die Lösung FINANZ+ der Firma Data-Plan. Zum 1. Januar 2012 soll die neue Software in den Produktivbetrieb gehen, so der Beschluss des Gemeinderats. Damit wird das bisher eingesetzte Verfahren auf Basis von SAP R/3 abgelöst. Laut dem Dossenheimer Kämmerer, Werner Gauß, haben insbesondere die Einsparmöglichkeiten von jährlich rund 30.000 Euro und die positiven Erfahrungen von Kollegen den Ausschlag für den Wechsel gegeben. Nach Herstellerangaben ist FINANZ+ eines der wenigen Systeme, das nicht auf einer Industriebuchhaltung basiert, sondern sowohl die Kameralistik als auch die Kommunale Doppik originär abbildet. Fremdverfahren könnten über eine offene Schnittstelle an die modular aufgebaute Lösung angebunden werden. Die Gemeinde Dossenheim ist die 100. Kommune in Baden-Württemberg, bei der FINANZ+ zum Einsatz kommt.

(CS)

Stichwörter: Finanzwesen, Dossenheim, Finanzwesen, Data-Plan, Finanz+